

1年生

学年だより
12月号



名古屋市立葵小学校



冷たい風が落ち葉を運び、冬の気配を感じられるころとなりました。早いもので、もう12月を迎えます。子どもたちが楽しみにしている冬休みも待っています。2学期の学習のまとめをしたり、荷物の持ち帰りをしたり、慌ただしい月となりますが、気持ちよく新年を迎えられるように支援していきたいと思います。

学習予定

☆ 国語

しゃんと 文から、だれが なにを
したかを たしかめよう
ばめんの ようすを くらべて よもう

☆ 算数

ひきざん(2)
0の たしざん と ひきざん
ものと ひとつの かず

☆ 生活

ふゆと あそぼう

☆ 音楽

ねこの なきごえで あそぼう

☆ 図工

かざって なに いれよう

☆ 体育

なわとび
ボールなげ ゲーム

☆ 道徳

あいてに しんせつに
がんばって はたらく
かぞくの ために



お知らせ

〈なわ跳びについて〉

体育の授業でなわ跳びに取り組みます。用意ができたご家庭から、長さを調節していただき、記名をして持たせてください。

〈給食エプロンについて〉

給食は21日(木)で終了です。給食エプロンを持ち帰ります。1月10日(水)までに持たせてください。

〈2学期最後の予定〉

22日(金) 終業式 2時間授業
10時40分一斉下校

学校教育努力点・タブレット

学校教育努力点「協働的に学ぶ葵っ子を目指して～ICT機器を活用した授業づくり～」の取り組みとして、1年生ではタブレットを活用して、意見の共有を行ったり、少人数での話し合い活動を行ったりしながら学習に取り組んでいます。1年生の子どもたちは、少しずつ「タブレットを学習で使うことの便利さ」や「仲間と意見を伝え合いながら学ぶことの良さ」を感じているように思います。今後も、継続して指導していき、主体的に話し合い、協働的に学ぶ子どもたちの姿を目指していきたいと思います。

また、タブレットのログインパスワードを、以前ご家庭で決めていただいたパスワードに変更しました。金曜日にはキュピナの宿題も出ているので、ログインがうまくいかないときには、正しいパスワードを入力できているかご確認ください。



少人数での話し合いや
タブレットを使用する様子



秋みつけをしました

11月15日（水）に生活科の学習で、布池公園へ行きました。どんぐりや紅葉した落ち葉を拾い、たくさんの秋を見つけることができました。

